



Presupuesto 2024 estará listo el 12 de noviembre: Mier

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció que la discusión del Presupuesto 2024 iniciará en comisión el 4 de noviembre, con la intención de aprobarlo en el pleno el domingo 12.

Previó cinco días de discusión en el pleno y hasta 3 mil 800 reservas al dictamen por parte de legisladores de todas las fracciones legislativas.

Mier subrayó que el gasto público para el próximo año priorizará los programas sociales y más de un billón de pesos para todas las obras de infraestructura.

En entrevista, el coordinador de la bancada guinda en el Palacio de San Lázaro sostuvo que, tras la aprobación de la Ley de Ingresos, sigue la aprobación del Presupuesto de Egresos para garantizar los recursos para el desarrollo del país y el bienestar de las familias.

“Tengan la certeza de que va a haber el dinero suficiente para impulsar el desarrollo del país y el bienestar de las familias”, dijo.

En ese contexto, el diputado poblano subrayó la necesidad de contar con la infraestructura, por lo que el paquete económico 2024 considera todos los servicios e inversiones para que las empresas puedan asentarse y la gente pueda acceder a empleos bien pagados.

Señaló que, en el tema del nearshoring, México tiene un lugar prioritario para las empresas estadounidenses que ocupan este sistema.

Por otra parte, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó suspender su sesión ordinaria de ayer debido al bloqueo de trabajadores de educación media superior al Palacio de San Lázaro.

Los líderes parlamentarios pidieron a la presidenta de la Mesa

La bancada de Morena prevé 5 días de discusión en el pleno de la Cámara

Directiva, Marcela Guerra, convocar hoy a sesión en modalidad semipresencial. Para ello solicitaron el apoyo del gobierno de la Ciudad de México.

La Junta de Coordinación Política, presidida por el panista Jorge Romero, se declaró en sesión permanente hasta el retiro de los legisladores y personal que se encontraban al interior de la Cámara.

Cientos de trabajadores de instituciones de educación superior arribaron al Palacio de San Lázaro para exigir ser basificados en sus plazas y homologar sus salarios. ■